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Ricostruzione ferma, così non va. Dalle parole bisogna
passare ai fatti.
I l Presidente di Unindustria Rieti, Alessandro Di Venanzio, si associa alla
denuncia del Vescovo sull'immobilismo della ricostruzione post sisma.

Il Presidente di Unindustria Rieti Alessandro di Venanzio, ha manifestato al Messaggero, il suo personale e
profondo rammarico per la situazione che si vive ancora all'interno della zona del cratere e
condivide il pensiero del vescovo Domenico Pompili, secondo cui sulla ricostruzione ad
Amatrice siamo ancora nel campo delle buone intenzioni. Bisogna passare della parole ai fatti.
Gru e cantieri sono in silenzio, così non si può andare avanti. E' possibile leggere l'intervista

completa in allegato.
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